

Firmado el contrato para elaborar el programa del Museu del Bosc de Catalunya

SANT CELONI. Esta semana en el Ayuntamiento de Sant Celoni se ha firmado con la Fundació "la Caixa" el contrato para la redacción del programa museográfico del Museu del Bosc de Catalunya. El equipo del reconocido museólogo **Jorge Wagensberg**, será el encargado de elaborar este documento que, una vez terminado, establecerá el planteamiento conceptual del futuro centro, los contenidos a transmitir, las soluciones museográficas que se utilizarán para ilustrarlas, los grados de originalidad y la complejidad de las unidades expositivas, así como las relaciones internas del espacio.

El programa será el documento de referencia para la elaboración del proyecto museográfico y el punto de partida sobre el cual se podrá empezar a desarrollar el programa de actividades educativas, talleres y otras iniciativas que englobarán la oferta del futuro equipamiento. El Museo del Bosc



de Catalunya, impulsado por el Ayuntamiento de Sant Celoni y el Instituto de Ciencia y Tecnología Ambientales de la UAB, será un referente en la divulgación del conocimiento integral de los bosques y en el impulso y difusión de las ideas más innovadoras en materia de sistemas forestales y nuevos usos de estos espacios. **JP**

Elaborado el proyecto de ensanchamiento del puente sobre el Besòs

MONTORNÈS. La Diputació ha entregado a los alcaldes de Montmeló y Montornès del Vallès el proyecto de reparación y ensanchamiento del puente de la carretera BV-5126, sobre el río Besòs. El proyecto plantea dividir la actuación en dos fases: una primera de ampliación del puente y una segunda que mejorará la intersección con la carretera BV-5001 con un tercer carril de giro a la izquierda. El objetivo del proyecto es mejorar la seguridad de los peatones que utilizan el puente y también de los vehículos pesados que lo atraviesan en dirección al polígono industrial de Can Buscarons. El coste de la obra, que asume la Diputació a través del Área de Infraestructuras, Urbanismo y Viviendas, es de 1.314.179,99 euros. **RdV**

Se abre al tráfico la rotonda de Can Quico

L'AMETLLA. La pasada semana, después de varios meses de obras, se abrió al tráfico la nueva rotonda de Can Quico, en L'Ametlla del Vallès. La nueva rotonda mejora la conexión de la carretera de Barcelona con la BP-1432 y tiene un gran uso para entrar y salir de L'Ametlla en dirección a Bigues i Riells, La Garriga o la C-17.

El coste de las obras, que se pusieron en marcha el pasado 23 de abril, ha sido de 557.092 euros que han sido cubiertos íntegramente por el Fondo Estatal para el empleo (FEIL).

Además de la rotonda las obras han permitido hacer obras complementarias como son la urbanización de la acera sur de la carretera BP-1432, hasta la calle Ramon Capell. En la zona de la calle Torregassa se ha aprovechado la actuación para sustituir el alcantarillado y se ha construido un tramo de carril bici que en un futuro se quiere que conecte La Garriga con Bigues. Con la finalización de las obras, además, se ha aprovechado para restablecer las paradas de autobús que existían anteriormente. **RdV**

Primera piedra del edificio de la petanca

CANOVELLES. El Club Petanca Canovelles, que cuenta con más de un centenar de socios, celebró su 25 aniversario con una buena noticia, la colocación de la primera piedra del futuro edificio de Servicios.

El acto fue presidido por el alcalde, **José Orive**, que destacó "el primer paso de un proyecto que lleva mucho tiempo en la mente de todos los miembros del club" y también hizo referencia al "esfuerzo que supone para el ayuntamiento la construcción de este nuevo edificio en tiempos de recesión económica". El presidente del Club Petanca, **Enric Gascón**, se mostró satisfecho con este primer paso y "con ganas de ver acabada esta importante obra".

El regidor de deportes, **Joan Isern**, hizo mención a la insistencia del Club en la mejora de sus dependencias y los éxitos que este club ha conseguido a lo largo de muchos años y aprovechó para pedir a los miembros su colaboración para "animar a todos a que vengan a disfrutar de estas nuevas instalaciones". **EM**

Finalizan las obras de mejora de los túneles de Parpers en la C-60

LA ROCA. El Departament de Política Territorial i Obres Públiques de la Generalitat ha finalizado las obras de la segunda fase de mejora de los túneles de Parpers en la autovía C-60. Las obras de mejora, presupuestadas en 42 millones de euros, y que se pusieron en marcha el pasado mes de abril, han permitido modernizar las instalaciones, la señalización y los sistemas de control y seguridad de los túneles. Entre las mejoras cabe destacar la modernización de los detectores de monóxido de carbono con lo que se ha mejorado la toma de datos sobre la calidad del aire. También se ha instalado un sistema de cable con el objeto de que los equipos de conservación tengan cobertura vía radio de forma permanente y se ha mejorado el sistema de detección de incendios. Los túneles de Parpers, de unos dos kilómetros de longitud, registran diariamente de media y en ambos sentidos de la marcha el paso de unos 52.700 vehículos. **RdV**



Elitemotor, Su Servicio oficial donde siempre.

En Elitemotor llevamos más de 25 años poniendo el mejor servicio a disposición de su BMW.

Más de 3.200 m2 de exposición y talleres donde encontrará a los mejores profesionales, trabajando exclusivamente con Recambios Originales BMW para poder garantizarle máxima calidad en revisiones y reparaciones.

Mano de obra experta con Asesores y Técnicos certificados y formados en la Escuela Técnica de BMW, que utiliza maquinaria de última tecnología para ofrecerle diagnósticos certeros y reparaciones de absoluta precisión.

La próxima vez que necesite realizar una reparación u operación de mantenimiento, concierte una Cita Previa en el 938 617 190 y venga a vernos a la calle Catalunya 37, Les Franqueses del Vallès.



Elitemotor BMW Service